

La isla de Puerto Rico es de origen oceánico y está en el Caribe. Tiene una superficie limitada y el tamaño está limitado por los intercambios genéticos de los organismos.

La extinción en esta isla es natural, por catástrofes en la naturaleza como incendios, glaciares, sequías y huracanes, además de la competencia de los animales por sobrevivir.

Las actividades del hombre también juegan un papel en este problema: la destrucción de los hábitats, bosques, lagunas, pantanos de agua dulce y áreas rocosas.

Una especie en peligro es el manatí caribeño. El manatí vive en agua oceánica y dulce. Tiene tres metros de largo y pesa 500 kilogramos. El manatí es un animal solitario. Se reproduce cada dos años y el embarazo es normalmente de doce meses. El manatí es herbívoro. Come plantas de agua dulce y salada.

